

Artikel vom 08.09.2014

Verbesserung der Spielplatzsituation in Thalmässing

Verbesserung der Spielplatzsituation in Thalmässing



Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Marktgemeinderats,

die CSU-Fraktion stellt hiermit den Antrag auf Verbesserung der Spielplatzsituation im Markt Thalmässing

Bei der Bestandsaufnahme der bestehenden Spielplätze durch Christoph Assenbaum und Johannes Mailinger, welche in der beiliegenden Präsentation erfasst wurden, sind große Defizite aufgefallen:

1. Die Spielplatzsituation im Kernort Thalmässing muss sofort verbessert werden.

1. Erstellung einer Prioritätslist für die Erneuerung und Überarbeitung der bestehenden Spielplätze mit wartungsarmen und kinderfreundlichen Spielgeräten.
1. Neubau eines Kinderspielplatzes am Jura („Berg“)

Weiterhin ist der Neubau eines großen zentralen Spielplatzes als Mittelpunkt aller Spielplätze im Kernort Thalmässing nach den Vorplanungen durch Sabine Ronge und Heiko Lesch dringend erforderlich.

Wir bitten unseren Antrag in einer der nächsten Kultur- und Sozialausschuss- oder Marktgemeinderatssitzungen zu behandeln.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Mailinger